
« Le militant à la fin de son
mandat sera fier de ce qu'il a
fait et non pas de ce qu'il est »
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LA DRFiP44 nous propose de positionner un Pont naturel le

vendredi de l'Ascension et de ne plus figer celui du 11 novembre.

A FO,  nous sommes  satisfaits de cette proposition de changement  qui sera discutée lors du CTL
du 22 avril. Nous avions en effet bataillé dur en novembre 2013 et avions même été jusqu’à voter
CONTRE la décision de la direction qui avait choisi initialement d'accorder comme ponts naturels en
2014 : le 1er  mai,  le 11 novembre et Noël.
Nous étions intervenus par courriel du 4 avril pour demander ce changement, puisque l’argument de la
Direction locale (la fin de la campagne IR programmée le vendredi de l'Ascension) ne tenait plus : en effet, la date
a été avancée au 20 mai par le Direction Générale. Nous demandions également que dans le cadre d'un
dialogue social de qualité, une enquête soit réalisée sur un panel d'agents pour le pont du 11 novembre,
qui d'après ce que nous en disent les collègues leur pose plus de problèmes qu'autre chose.
Il semble bien que la Direction nous ait entendu puisqu'elle commente sa proposition ainsi : ''d a n s  l a
m e s u r e  o ù  c e t t e  d a t e  s e m b l e  c o n v e n i r  à  u n  p l u s  g r a n d  n o m b r e  d ' a g e n t s ' '

L a pos i t i on  de  F O  concernant  l e s  pont s  na ture l s
Pour les élus FO, il y a lieu de positionner un PONT NATUREL quand nombre de collègues y
sont favorables, quand la météo est clémente ...et quand les écoles sont fermées. C'est le cas lors
des vacances scolaires de printemps et d'été par exemple et du Pont de l'Ascension.
FO ne se cache pas derrière la pseudo-liberté des collègues. Prétendre que la Direction doit
laisser le choix aux agents qui souhaitent travailler ces jours-là même si les services sont fermés
au public est un leurre. En effet, la direction ne laissera pas un agent travailler seul sur un site (ne
serait-ce  que  pour  des  raisons  de  sécurité)  et  cela  oblige  également  nos  collègues  de
l'informatique à assurer une présence pour que les applications informatiques soient disponibles !

A FO, nous sommes pragmatiques : ne pas décider d'un pont
naturel à l'Ascension, c'est  léser les collègues qui  n'ont  pas
d’enfants  en  âge  scolaire  car  ce  sont  eux  qui  vont  devoir
assurer la présence au travail. Alors oui, il est légitime que les
parents d'enfants en âge scolaire soient prioritaires mais il est
également normal que la majorité des agents bénéficient de
ces  temps  de  repos  un  peu  plus  longs  que  l'ordinaire,  ne
serait-ce que pour se refaire une santé, et ce, d'autant plus que
nos conditions de travail se dégradent....CQFD
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